
苹果白兰地物以珍稀方为贵
与友人小酌，他颇为神秘地说有

私家珍藏的“白兰地”与我们分享。见
实物，“苹果白兰地”，众人笑：“白兰地
应为葡萄酿造，岂会是苹果？”友人不
急于辩解，而后，一场“苹果白兰地”认
知之旅由此开始。

神秘的来客
“在国人的认知中，白兰地是一款

以葡萄为原料的酒类产品，确实，葡萄
制成的白兰地约占白兰地市场九成。”

“但事实上，在白兰地品类中享誉世界
的品类还有苹果白兰地。”

1553年，一个诺曼底人第一次蒸馏
出苹果白兰地。16世纪以后，苹果白兰地
在当地深受欢迎，但直至19世纪才获得
了政府的正式承认。“与葡萄白兰地不
同，苹果白兰地相对稀缺、珍贵，因此国
人鲜见。”友人说。

斟上一小杯苹果白兰地，琥珀剔
透，独特妙爽的口感四溢，原来苹果香
如此美妙。没想到，这瓶标有“祥府庄
园”字样苹果白兰地竟然产自山东烟
台，隶属于吉斯集团旗下祥府酒业。在

座好友无不啧啧称奇。
与香醇近距离邂逅
翌日，与友人驱车直赴烟台牟平“祥

府庄园”——— 苹果白兰地的真正发源地。
很高兴，两位朋友能第一时间品尝到今
年6月刚面市的‘祥府庄园’苹果白兰地。

“其实，苹果白兰地自诞生至今已
有几百年的历史，但因技术原因，苹果
白兰地一直与国人无缘。烟台祥府酒业
有限公司出于为国人争光的责任感，利
用优越的地域条件，经过长达三年时间
反复试验，终于功成。”

原来，“祥府庄园”苹果白兰地的
制作严格采用烟台生长的十几种晚熟
苹果，把不同甜度、酸度的苹果碾压成
均匀的苹果泥后“休息”几个小时 ,再
榨出果汁并在自然状态下发酵数月后
变成苹果酒，然后按法国干邑白兰地
的制作工艺和检验标准掐酒头截酒
尾，取中馏成分，生产出苹果白兰地。

酒业巧创新，中华傲
“祥府庄园苹果白兰地不仅拥有

独特美妙的口感，更具苹果的香型和

普通白兰地的保健作用，可帮助胃肠
消化、驱寒暖身、化瘀解毒、解热利
尿，并能提高心血管的强度。”工作人
员介绍说，“其采用法国利穆森区域
的橡木做桶贮酒，一是因为橡木质地
坚硬，抗浸泡、耐腐蚀；二是橡木坚中
有韧，透气性好，有利于酒液呼吸；三
是含有鞣酸，鞣酸是白兰地呈琥珀色
的来源；四是橡木属于草香型木质，
其中含有纤维素、木质素和木糖素，
能克服白兰地的爆辣口味，并产生一
种奇香，使酒体陈香、醇厚、和谐。”

如今，“祥府庄园”苹果白兰地的
诞生，改写了只有法、美、意等发达国
家才拥有的第二大品类白兰地、中国
只有单一葡萄白兰地的历史。尤为重
要的是，它作为发酵蒸馏酒，改变了消
费者对白兰地“易上头、见风倒”的饮
用误区，是一款真正碱性健康的佳酿。

吉斯集团烟台祥府酒业有限公司
出品
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约束和保障一线执法权同等重要
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嬉笑怒骂

一一场场说说走走就就走走的的旅旅行行

我来抛砖

漫画：于琳

@慧萍：国庆长假和平时没有什么不同，吃饱
了睡，睡饱了吃。一直渴望一场一个人的旅行，去
一个遥远而宁静的地方，可是一直没有实现过。

公交专线配套措施应尽早落实

我有话说

牟永(芝罘区)

烟台市区主干道南大街公
交专线改造工程，10月1日已经
全部完成并投入使用。从目前运
行情况看，机动车辆大都能够按
照规定线路行驶，上下班高峰时
段公交车和单位班车提速明显，
达到了预期的设计效果，有利于
引导、鼓励大家环保出行，低碳

出行。
当然，我们也要看到，这件

大好事也有美中不足之处，主要
是配套措施还不完善，配套运行
的自行车道使用效果不佳。例
如：很多自行车道被违规停放的
机动车辆占用，导致自行车只能
进入公交车道行驶，极不安全！
对于违规停放的机动车辆，如何
进行治理、疏导，我们目前还没

有看到明确的相关规定。而改造
后的自行车道与人行道重叠，在
人行道上行驶的电动自行车车
速很快，没有限速提示，对行人
的安全也造成一定威胁。另外，
部分路段的自行车道改造的标
准不高，路面连接处不平整，自
行车在该处行驶时极容易颠簸、
摔倒，也有安全隐患。

以上不尽人意的地方虽然

都不是什么大事，可是却存在不
同程度的安全隐患。古语说：“防
患于未然”。虽说现在没有出现
什么人身伤害事故，但是，我们
仍然希望有关方面能够以人为
本。本着“安全无小事”的精神，
尽快完善、落实南大街公交专线
配套设施和相关规定，杜绝一切
安全隐患，以使得这项利国利民
的好事好上加好，尽善尽美！

毛旭松

10日上午10点多，在芝罘区
胜利南路上，烟台市运管处一
名执法人员执法时，被黑车司
机捅伤颈部。为阻挠受伤的执
法者就医，黑车司机竟然又用
匕首扎破执法车的两个轮胎。
日前，捅伤执法人员的黑车司

机已被刑拘，将面临应有的惩
罚。

由于种种主客观原因的累
积，使得很多时候怪罪执法人员
权力滥用的舆论占据上风，而忽
视了正当执法权往往无法得到
有效保障。以查黑车为例，普遍
的看法可能是，黑车司机在执法
人员面前是弱势群体，实际具体
到每件事上看，面对手持匕首的
暴力抗法者，执法人员反而成了
弱势一方。所以，在一线执法面
前，没有什么弱势强势之分，舆

论的同情天平不能倒向任何一
方。

城市人口流动性大，夹杂着
很多现实的矛盾。黑车司机知道
开黑出租有被查的风险，所以紧
绷着神经，导致一旦被查处，情
绪容易失控。从执法人员被捅伤
看出，执法者的合法权益并没有
得到很好的保护。尤其是工作在
一线的执法人员，面对时常出现
的特权人物或者抗法分子，手里
的执法权就容易缺乏权威性进
而失效。

这里涉及到执法权的约束
和保障的问题，正是一线执法
人员遇到问题的关键所在。一
方面，对于执法人员来说，在正
常的执法过程中要严格履行职
责，不得出现暴力执法或者违
规执法的情况，必须要控制住
自己所掌握的权力。另一方面，
一旦遇到暴力抗法，要有相关
机 制 保 障 执 法 人 员 的 人 身 安
全。执法人员的权益不是在遭
遇恶意袭击时才提出来的，要
着 眼 于 从 日 常 工 作 中 予 以 保

障。
执法人员的工作性质决定

了他们将处在各种社会矛盾的
前沿，看似威风凛凛，实际面临
很多不可知和不可控的危险。目
前来看，对于暴力抗法以“妨害
公务罪”定罪量刑，处三年以下
有期徒刑、拘役、管制或者罚金。
量刑程度相对较轻，难以对暴力
抗法的犯罪人员起到足够的惩
戒作用。有必要通过法律的层
面，更加完善地保障一线执法人
员的执法权。

新闻：因签批职工的工资，
盐城市总工会组织部长和下属
单位负责人发生口角冲突，这位
部长一气之下用茶杯砸向对方，
致其上嘴唇破裂，缝了3针。发生
冲突的两人，皆为盐城市总工会
正科职干部。盐城市总工会负责
人回应称，两人的行为非常幼
稚，进一步调查后将严肃处理。
(现代快报)

点评：图样图森破。

新闻：10日晚，有网友发布
照片，指四川美术学院副教授王
小箭在吃饭时“性骚扰”两名年
轻女性。当事人王小箭11日对南
都记者表示，他已退休，且这两
名当事女生并非他的研究生，认
为自己“没做错什么事”。(南方
都市报)

点评：所作所为真对得起他
的名字。

新闻：有网友贴图上传了一
张砳砳( le le )绿雕的照片，照片
中，砳砳“毛发旺盛”，活像一个
刚从山里蹦出来的毛猴。青奥过
后，就不断有市民反映，南京街
头不少青奥设施“时过境迁”，出
现了被弃置或残破的现象。对
此，有关部门回应，正在为青奥
会期间所做的一大批绿色景观
落实后续的维护费用。(现代快
报)

点评：黄宏以前说“北京欢
迎您”变成“北京欢迎你”，然后
变成“北京欢迎尔”。

新闻：由于呼和浩特天气比
往年暖，原定于10日结束的菊花
展，主办方推迟结束日期，曾在
媒体发布“菊花展延续 望市民
赏花勿搬花”的通知，然而从11

日早间开始，陆续有市民开始搬
花，开始广场管理人员进行制
止，可是搬花人数越来越多，最
终无奈放弃。(中新网)

点评：菊花残，满地伤。

@小兵：人生有两种冲动，说
走就走的旅行和奋不顾身的爱
情。

@有水无为：如果每天累得
连吃饭的心思都没有，就不想说
走就走了，就会留恋，哪里都比不
上自己的床好。

@bingmin99：算心中一个美
好的愿望吧，不用考虑太多，其实
也就实现了。不过“十一”到哪儿
人都多，没意思，还是平时请个假
出去玩好。

@独照峨眉峰：这种想法就
像看到路边卖烤地瓜，闻起来奇
香无比，真等吃到嘴里也不过尔
尔，人生诸事大抵如此。

@还是好兄弟：我这次就是
坐火车出去旅游的，旅游要的就
是这种自由和洒脱。

@烟台爱宝妈妈：说走就走
的旅行，最需要的是人民币。

@蓝想想：不是办不到，缺少
的是迈出去那第一步的勇气和自
信。

@昊雨晴：那些所谓的说走
就走的旅行不是想有就有的，都
是借口而已，一直懒得迈出第一
步。

来源：烟台论坛
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